

jueves, 20 de febrero de 2025

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc En #Guayaquil en el UPC 1 Flor de Bastión, desde horas de la madrugada se encuentra instalado el puesto de mando del Bloque de Seguridad liderado por el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, quien junto al ministro del Interior, Fausto Buenaño, han direccionado las operaciones en este sector de la urbe. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡EN GUAYAQUIL, MINISTRO DE DEFENSA LIDERÓ OPERACIÓN DEL BLOQUE DE SEGURIDAD! 🇪🇨 En el sector de Nueva Prosperina, cerca de 1.000 efectivos de @ffaaecuador y @PoliciaEcuador, intervinieron para desarticular a los narcoterroristas. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡OPERACIÓN MARÍTIMA CONTRA EL NARCOTRÁFICO: FF.AA. DECOMISÓ 800 KG DE DROGA EN EL MAR! 🇪🇨 →A 45 millas náuticas de #Manta, el personal de la @armada_ecuador decomisó 800 Kg de sustancias catalogadas sujetas a fiscalización a bordo del Buque Mercante Guayaquil Express. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc LOS MEGA OPERATIVOS CONTINÚAN →Bajo el liderazgo del ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, el #BloqueDeSeguridad enfrenta cara a cara a las estructuras delictivas, a fin de frenar su accionar en las calles. Ver más</p>
	<p>La República. Gobierno logra impactar a las mafias más de 4 mil millones de dólares. Mientras que en minería ilegal, según el Ministerio de Defensa, los grupos asociados a esta actividad pierden al mes USD 3,6 millones. Ver más</p>

Seguridad y Defensa



Integrantes de la Policía de Ecuador vigilan armas decomisadas en un operativo en Flor de Bastión, Guayaquil, 19 de febrero de 2025. Foto: EFE

Primicias. Auge de violencia en Guayaquil se origina por 'un enfrentamiento de una facción de los Tiguerones'.

Pero el operativo de este miércoles tuvo un ingrediente adicional: contó con la participación del ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo, y del nuevo ministro del Interior, Fausto Buenaño. Fue precisamente Buenaño, general retirado de la Policía, quien explicó a qué se debe el auge de violencia en el noroeste de Guayaquil. [Ver más](#)

jueves, 20 de febrero de 2025



Un soldado de las FFAA en un evento público del presidente de Ecuador, Daniel Noboa, el 17 de febrero de 2025. Foto AFP

Primicias. Gobierno de Ecuador pedirá a países aliados el envío de fuerzas especiales para combatir el crimen organizado. Mientras en la Asamblea Nacional se debate una resolución de apoyo político al ingreso de fuerzas especiales extranjeras al país, la Presidencia de Ecuador comunicó formalmente el pedido que hará a las naciones aliadas. [Ver más](#)

Notas referentes: [El Telégrafo](#)



MALVINAS. Familiares amigos y estudiantes han realizado piquetes exigiendo justicia por los cuatro niños de Las Malvinas: Guaymasí, desaparecidos el 8 de diciembre de 2024.

La Hora. Caso Malvinas: el abogado de militares procesados revela un nuevo video antes de la detención de los menores. El abogado de los militares procesados dentro del caso Malvinas, en el que cuatro menores desaparecieron y sus cuerpos fueron hallados en Taura, publicó un nuevo vídeo de los momentos previos a la detención. [Ver más](#)



La República. Noboa despliega a 1.400 efectivos en Flor de Bastión. El operativo, denominado 'Apolo 7', estuvo comandado por el propio ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo, y el ministro de Interior, Fausto Buenaño, quien explicó que en este sector ubicado al noroeste de la ciudad, «hay un enfrentamiento por una facción de los 'Tiguerones'. [Ver más](#)



Ecuavisa. Orellana: más de 121 bloques de cocaína fueron decomisados en la Joya de los Sachas. Las fuerzas militares desplegaron operativos durante la madrugada de este miércoles 19 de febrero de 2025, en el sector de la parroquia 3 de Noviembre, cantón Joya de los Sachas, provincia de Orellana, en la Amazonía ecuatoriana. [Ver más](#)



Primicias. Machala ingresa al ranking de las 50 ciudades más violentas del mundo. Machala, capital de la provincia de El Oro, ingresó por primera vez a un ranking de las 50 ciudades más violentas del mundo, liderado por México.

El índice anual del Consejo Ciudadano para la Seguridad Pública y la Justicia Penal de 2024, fue presentado este miércoles, 19 de febrero, en la capital mexicana. [Ver más](#)



Ecuavisa. Policías y militares allanan viviendas en urbanizaciones de La Aurora, en Daule. El Bloque de Seguridad realiza los allanamientos ante alertas realizadas por habitantes. Indican que inmuebles están siendo subarrendados por grupos criminales. [Ver más](#)



Infodefensa. Ecuador fabrica su primer dron de despegue y aterrizaje vertical. Este sistema permitirá desarrollar operaciones más versátiles y seguras en espacios reducidos, sin necesidad de pistas de aterrizaje. [Ver más](#)



jueves, 20 de febrero de 2025

Coyuntura

	<p>El Universo. Voto nulo no sería una elección para Pachakutik, pero la candidata del correísmo Luisa González le daría 'oxígeno' al movimiento indígena. El debate arrancó en las bases del movimiento de la Confederación de Nacionalidades Indígenas (Conaie) y de PK este miércoles, 19 de febrero de 2025, y concluiría el 7 de marzo con un pronunciamiento final. Ver más</p>
	<p>Primicias. Asamblea aprueba Ley para emprendedoras, nuevo proyecto económico urgente de Noboa. Con 110 votos a favor de entre 111 legisladores presentes, este miércoles, 19 de febrero de 2025, el Pleno de Asamblea Nacional aprobó el proyecto de Ley Orgánica para Impulsar la Economía de las Mujeres Emprendedoras del Ecuador, urgente en materia económica. Ver más</p>

Opinión

	<p>Primicias. Las elecciones definieron ganadores, perdedores y olvidados Cada elección es una reconfiguración de la cartografía política nacional; y las ocurridas hace un par de domingos atrás. Ver más</p>
	<p>Expreso.Fernando Insua Romero La inoportuna mordaza Más inoportuno que un chiste en un funeral. Solo así podría calificar la propuesta de crear una ley de comunicación hecha por el recién electo asambleísta Xavier Lasso, hermano del expresidente Guillermo Lasso (el primero en criticar la propuesta de ley). Xavier Lasso, comunicador y político. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Ecuavisa en Contacto - Operativo militar y policial en Nueva Prosperina. Mención Ministro de Defensa 19-feb-2025</p>
	<p>Ecuavisa 19 detenidos en operativo. Mención Ministro de Defensa 19-feb-2025</p>
	<p>OromarTV Ministro de Defensa y del Interior lideraron el operativo Apolo 7 - 19-feb-2025</p>



jueves, 20 de febrero de 2025

		<p>RTS - ¡Atención! Autoridades ejecutan operativo en el Golfo de Guayaquil . Mención Armada derl Ecuador – 19-feb-2025 Ver más</p>
		<p>TVC - Agentes de la Marina ejecutan operativo “Leviatán” en el Golfo de Guayaquil – 19-feb-2025 Ver más</p>
		<p>RTS ¡Golpe a la delincuencia! Conoce los resultados del operativo policial "Apolo 7" – 19-feb-2025 Ver más</p>
		<p>Teleamazonas 121 bloques de droga fueron hallados tras operaciones militares en Joya de Sachas 19-feb-2025</p>
		<p>Gamavisión decomisan drogas en Galápagos. Mención Armada del Ecuador 19-feb-2025</p>